

Lacépède. - 1<sup>o</sup> Pierre Duffour, né le 23 juillet 1811 nommé à Lompien le 1er janvier 1847, transféré aux Veunes au mois de juillet 1859. (v. art. Escollets). - 6<sup>o</sup> Antoine Arfaud, né le 12 février 1822, nommé à Lompien au mois de mai 1859, transféré à Termes le 18 juillet 1870. (v. art. Termes). - 7<sup>o</sup> Jean Henri Pinoyquet né à Périgueux par Eymet (Dordogne) le 16 avril 1842, prêtre le 19 décembre 1868 (ordonné pour le diocèse de Bayeux), professeur à Armentières depuis 1867, vicaire à Sainte-Livrade le 1<sup>r</sup> octobre 1870, à Perre le 17 juillet 1871, retour de Lompien le 28 juillet 1874, vicaire au Petit-Méore depuis le mois de mai 1901. - 8<sup>o</sup> François-Joseph Martin, né le 29 août 1880, nommé à Lompien le 10 février 1908, transféré à St. Martin de Cunon le 18 juillet 1909. (v. art. S. Martin de Cunon). - 9<sup>o</sup> Ambroise Thibert-Antoine-Jules-Henri-Marie-Guy de Roze, né à St. Ciriac le 2 septembre 1868, prêtre le 28 mai 1893, professeur à St. Caprais au mois d'octobre 1892, à Belzunce en mois d'octobre 1901, recteur de Doubourgna le 1er novembre 1903, de Lassus le 1er septembre 1908, de Lompien le 4 novembre 1909, de Monbran le 28 décembre 1910, en rétraite à la maison St. Martial. - 10<sup>o</sup> Louis-Marie Le Blan né à Kergall-Glomel (Côtes-d'Armor) le 14 décembre 1890, prêtre le 23 mai 1891, professeur à St. Caprais, à Belzunce, vicaire à Sainte-Livrade le 1er janvier 1893, recteur de St. Martial le 1er juillet 1893, de Divillar le 1er octobre 1897, sorti du diocèse le 18 janvier 1902, recteur de Jussia le 1er novembre 1908, de Lompien en 1910...